

Düren: Kultur - Muna Götzes Farbenrausch bereichert das Kreishaus

Details

Geschrieben von PM-EXT/Kreis Düren

Kategorie: [News](#)

Veröffentlicht: 14. August 2015



Muna Götze (Mitte) verleiht dem Kreishaus Düren mit ihren Bildern Glanz. Landrat Wolfgang Spelthahn und Käthe Rolfink würdigten die Nidegger Künstlerin während der Vernissage.

Düren: Wer bei dem Wort "Verwaltung" zunächst die Farbe Grau vor seinem geistigen Auge sehen sollte, dem sei der Gang ins Kreishaus Düren empfohlen. "Ein Besucher, der zu mir ins Büro kam, hat gemeint, wir seien ja wohl ein sehr reicher Kreis", schmunzelte Landrat Wolfgang Spelthahn. Der Mann hatten die leuchtenden Bilder von Muna Götze an den Wänden gesehen und war wohl mächtig beeindruckt vom unerwarteten Farbenrausch auf den Behördenfluren.

Werke sind bis zum 3. September zu sehen

Es ist allerdings ein Glanz auf Zeit. Denn die Kunstwerke werden im Rahmen der Ausstellung "Im Auge des Betrachters" nur bis zum 3. September gezeigt. Die vielen Besucher der Vernissage kommentierten die Anekdote des Landrates mit Heiterkeit.